
おおとりプールについて 

【ご意見】（令和６年７月４日受付） 

 

市民の健康のため、ぜひおおとりプールを一般市民にも以

前のように開放していただきたいと思います。 

 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

 埴生中学校の屋内プールにつきましては、平成 20年度から灯油高騰により冬

季間の一般開放を中止し、平成 26 年 10 月からは、行政改革大綱特別対策プラ

ンに基づき、一般開放を終了しております。 

現在は、当該学校の生徒が使用する体育施設と位置付け、４月中旬より 10月

下旬までの間において、体育の授業で利用するほかに、放課後は、坂城中学校・

屋代付属中学校を含めた６中学校が合同部活動場としての利用しており、昨年

４月から部活動の地域移行として千曲坂城クラブでも休日平日ともに利用して

いる状況です。また、本年度からスポーツ教室において、おおとりﾌﾟﾗｻﾞﾌﾟｰﾙを

利用した水泳教室を追加しております。 

「おおとりプールを一般市民のも以前のように開放していただきたい」との

ご要望につきましては、これまでの経過からも市で直接管理運営を行う場合に

は、監視員などの人的配置、施設面の整備などの課題がありますので、ご理解

いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

担当 教育総務課 


